

**LUNES
12 DE NOVIEMBRE
10.30H**



**Borremos
el dolor
infantil**

**¿SABÍAS QUE EL 30% DE LOS NIÑOS SUFRE DOLOR
CRÓNICO?**

**MUCHOS NO RECIBEN EL
TRATAMIENTO ADECUADO**

Te invitamos a asistir a la rueda de prensa para presentar la campaña

BORREMOS EL DOLOR INFANTIL

**Una campaña de sensibilización para promover el estudio y
tratamiento del dolor crónico infantil en España**

Además del sufrimiento que genera la presencia continuada de dolor, estos niños suelen experimentar episodios de ansiedad, depresión y baja autoestima, lo que interfiere negativamente en sus actividades diarias, rendimiento académico y relaciones interpersonales.

En España, su correcto abordaje es aún un reto sanitario. Por este motivo, la campaña **#borremoseldolorinfantil** quiere visibilizar este problema y facilitar que todos los niños y adolescentes con dolor crónico reciban el tratamiento que precisan.

LUGAR

Biblioteca de la Asociación de la Prensa de Madrid
Calle de Juan Bravo, 6

CONFIRMACIÓN DE ASISTENCIA Y/O MÁS INFORMACIÓN

Fundación Grünenthal
Beatriz Peñalba
beatriz.penalba@grunenthal.com
Tel.: 91 301 93 00

Berbés Asociados
Ainara Vara / Diana Zugasti
ainaravara@berbes.com /
dianazugasti@berbes.com
Tel.: 91 563 23 00

Una iniciativa de:



Con la colaboración de:



Con la participación de:

